

**Le Figaro** - 24 février 2001

## Droit de réponse

La Fraternité blanche universelle souhaite réagir à un article paru dans *Le Figaro* du 23 novembre 2000 :

*« Notre association entend apporter les précisions qui suivent afin de dissiper tout risque d'amalgame avec les personnes qui ont fait l'objet de l'interpellation décrite.*

*» La Fraternité blanche universelle n'a aucune sorte de lien, ni de fait ni de droit, n'exerce aucune influence et n'a aucune relation avec les membres de cette communauté établie à Montlaur. »*